

Ressort: Gesundheit

Experte sieht entscheidende Fortschritte gegen Alzheimer

Berlin, 28.05.2016, 08:16 Uhr

GDN - Der Münchener Forscher Christian Haass, Sprecher des Deutschen Zentrums für Neurodegenerative Erkrankungen, sieht angesichts mehrerer neuer Studien mit Wirkstoffen gegen die Krankheit entscheidende Fortschritte gegen die Alzheimer-Demenz: "Endlich beweisen Analysen schwarz auf weiß, dass die Testsubstanzen Demenz aufhalten, wenn man sie nur früh genug einsetzt", erklärte er in einem Interview mit dem Nachrichtenmagazin "Focus". Haass bezieht sich auf drei Versuchsreihen, die unabhängig voneinander zeigten, dass sogenannte monoklonale Antikörper-Präparate "die geistige Leistungsfähigkeit von Alzheimer-Patienten stabilisieren".

"Die Ergebnisse sehen wirklich gut aus", so der Forscher. Internationale Pharmafirmen lassen derzeit vier verschiedene Antikörper testen. Die Medikamente sollen krankhafte Ablagerungen im Gehirn von Patienten auflösen. In Deutschland leben zirka 1,5 Millionen Menschen mit der Krankheit. Bis zum Jahr 2050 könnte die Zahl laut Prognosen auf 2,6 Millionen steigen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-73090/experte-sieht-entscheidende-fortschritte-gegen-alzheimer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619